

Ganz Ohr! Besuch für Kinder

Wenn VorlesepatInnen in Kindergärten, Schulen, Bibliotheken oder Pfarren zu Besuch kommen, sind alle GanzOhr! Denn was sie mitbringen, ist eine Welt voller Geschichten, Fantasie und Emotionen. Mit ihren mitgebrachten Büchern wecken sie nicht nur die **Freude am Buch und am (Vor) Lesen**, sondern fördern auch spielerisch die **Sprach- und Leseentwicklung** der Kinder. Gespräche und Austausch entstehen, die **Kommunikationsfähigkeit, Konzentration** und der **Wortschatz** werden gestärkt und positive Leseerfahrungen geschaffen.

VorlesepatInnen lesen sowohl für einzelne Kinder als auch für Gruppen vor. Das jeweilige Setting wird immer in gemeinsamer Absprache mit der Institution und in Hinblick auf die Zielgruppe und Rahmenbedingungen gestaltet.

Damit Kinder mit Büchern wachsen können.



Ganz Ohr! Besuch für Kinder



© rueckerbauer 6

„Von seinen Eltern lernt man
lieben, lachen und laufen.

Doch erst wenn man mit Büchern in Berührung kommt,
endeckt man, dass man Flügel hat.“

Helen Hayes